



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

énergies renouvelables

Question écrite n° 44860

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de l'écologie sur le problème du prix entre le courant électrique acheté par EDF et produit à partir d'une mini-centrale hydraulique installée par un particulier, une association ou une entreprise qui est bien inférieur à celui du prix du courant électrique issu de l'énergie solaire. Aussi, lui demande-t-elle les raisons qui expliquent cette différence et ce qu'elle entend mettre en oeuvre pour remédier à cette différence de prix.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 44860

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Écologie

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mars 2009, page 2702

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)